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公立前期入試の結果（合格者数）です

【工業・工科】 【文理学科】
大阪市立泉尾工業 １ 府立大手前 １

大阪市立都島工業 １ 府立四條畷 １

府立城東工科 ３

府立西野田工科 １ 【総合学科】
府立枚岡樟風 ５

【商業科】

大阪市立鶴見商業 １ 【体育科】
東大阪市立日新商業 ３ 大阪市立汎愛 ２

【国際教養科】 【単位制普通科】
府立旭 ３ 府立市岡 ５

府立枚方 １

【普通科総合選択制】

【英語科】 府立門真なみはや １

大阪市立東 １ 府立緑風冠 ６

【国語科】 【普通科】

大阪市立南 １ 府立交野 ２

府立門真西 １

【理数科】 府立桜宮 ４

大阪市立東 ６ 府立野崎 ７

府立枚方津田 １

※前号にて私立高校の合格状況をお知らせしましたが、発行後に光星学院高

校の合格発表がありましたので追加してお知らせします。
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５８名の皆さん、合格おめでとうございます。

府全体の平均倍率がおよそ２．２倍、高校によっては６倍を超すという厳

しい入試でしたが、本校生徒はよく頑張ってくれました。

残念ながら今回は結果が出なかった人もいますが、後期入試があります。
気持ちを切り替えて「前へ！前へ！」進みましょう。

巣立ちの日が近づいてきました

３月１３日（水）、本校第６４回卒業式が挙行されます。
言うまでもなく、卒業式は学校最大の儀式的行事です。

生徒たちが住中という学舎に誇りを持ち、自分を支えてくださった方々に感
謝し、明日への希望に燃えて巣立っていく、そんな式になればと考えていま
す。
３年生の保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。

お子様の成長ぶりはまさに「光陰矢のごとし」、幼い頃のことや今までのご苦
労なども思い出され、感慨ひとしおでいらっしゃることでしょう。

中学校としてお子様の成長の支援を十分できなかったこともあったのでは
ないかと案じつつも、立派に卒業式を迎える３年生の姿をうれしく思ってお
ります。

３年間、本校教育活動にご理解とご協力を賜りましたこと、厚くお礼を申
し上げます。ありがとうございました。

第６４期生、これからも幸多かれと心より願っております。

１年生「学年末テスト」 仕切り直しです

すでにお知らせしておりますとおり、今週に入って１年生でインフルエン
ザ罹患生徒が急増し、１クラス学級閉鎖（２６～２８日）の措置を行いまし
た。
このような状況の中で学年末テストを実施することは困難であると判断し、

テストを３月４日（月）～６日（水）に延期しました。
１年生の皆さんは土・日曜日に体調を整え、来週からのテストで普段の学

習の成果を大いに発揮してほしいと思います。
（なお、２年生については当初の予定どおり２７日（水）～１日（金）に実
施しました。）

２月初旬で一旦治まったかと思われたインフルエンザでしたが、もうしば
らく注意が必要なようです。
インフルエンザ罹患生徒の１日も早い回復を願っております。
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『使える英語プロジェクト』
研究公開授業

本校が昨年度から大阪府教育委員会の指定を受けて進めている「使える英
語プロジェクト」実践研究公開授業が２月２２日（金）に開催されました。

この事業は府下５０中学校区が指定を受け、英語の基礎・基本の「習得」
はもとより、コミュニケーション力の育成など「活用」の充実を図るための
ものです。

研究授業は２年２組で行われ、榎本先生・アシュリ先生（英語教室）と山
本先生（２組教室）の少人数分割授業を公開しました。
生徒たちは緊張しながらも前向きに、

そして集中してグループ学習などに取り
組めていました。

校区小学校の校長先生方をはじめ、市
内各小・中学校の多くの先生方に参観し
ていただき、授業後に行われた研究会に
もご参加いただきました。

本校では全学年において英語科の少人
数授業を行っています。

来年度は住道南小学校・泉小学校と、より連携しながらの公開授業を予定
しており、今後も実践研究が続きます。

部活動 栄光を讃えます

○バドミントン部 北河内大会 団体 第３位
石黒美法・伊藤亜珠香・繁村咲菜
芝 萌伽・山口奈々恵

三市大会 Ⅰ部団体 準優勝
Ⅰ部ダブルス 優勝 伊藤亜珠香・山口奈々恵

また、第５５回大阪府中学校新聞発表会・学級印刷発表会の部に
おいて、１年１組の学級新聞「笑顔てんこもり」が佳作に輝きました。
おめでとうございます。
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平成２５年９月 中学校給食が始まります

大東市では学校給食法に基づき、今年９月から中学校給食が始まります。

□全員喫食（全校の全生徒が給食を食べます。）
□完全給食（ごはん又はパン・おかず・牛乳。）
□温給食方式（温かいランチボックス方式で主食とおかずの一部が温かい

状態で提供されます。）

献立は市教育委員会の管理のもとに作成され、選定された民間調理業者が
市教育委員会の指導のもと、調理・配送・配膳・食器類の回収・洗浄を行い
ます。

保護者の皆さんへは、平成２５年度第１回ＰＴＡ総会後に市教育委員会か
ら下記の内容を中心に説明があります【４月２６日（金）予定】。

①給食の提供方式・内容
②給食費の納入方法
③アレルギー対応

※市教育委員会が
・給食実施前に全保護者にアレルギー対応について調査
・アレルギー対応を求めた保護者と個別に確認
・具体的なアレルギー対応食の提供方法について業者に指示
・当該校への周知徹底

等を行い万全の対応を行います。

新たに設置される配膳室は、北館１階西端の教室を予定しており、夏休み
中に工事が行われる予定です。

学校としてスムーズに給食が開始され、一日も早く定着しますよう、様々
な事項について検討をし、市教育委員会と連携を図りながら準備を進めてい
きたいと考えています。

なお、配膳等の関係で従来の昼食時間より長くなることによる日課表の見
直しについては給食開始時からといたします（１学期は今年度どおり）。

詳細についてはまだ決定されていない事柄もありますし、学校単位では現
時点で把握できていない内容もあります。
４月に入っての市教育委員会からの説明をお待ちいただきますよう、よろし
くお願いいたします。


